
 - 1 - 

議会報告会記録（平成 25年 11月 20日（水） 善防公民館） 

 

 

１部 議会報告 

問：ごみの問題についてオンブズマンから協議したいとの申し出があり、それに対して回

答が遅いのではないか。 

答：クリーンセンターへ入っておられる方との関係、また今の時期にとの考えもあったの

でお断りをしました。 

 

問：議員協議会の様子をインターネット配信してはどうか。 

答：傍聴を認めておりますので、関心のある方は来ていただいて結構です。 

 

問：小規模多機能型居宅介護施設の運営基準及び不正請求について９月議会での決算の審

議では知りえなかったのか。 

答：９月議会では知りえなかった。22日に詳しい説明が行われると聞いています。 

 

問：議員の資質についてお尋ねをします。まず泉中学校の改造工事が決まっているのに、

建替工事と同じことばかりいわれるのか。市川町で議員が接待を受けたと聞いたが、ど

うなのか。２ちゃんねるのことについて。議場での発言について。議会の内容を公共機

関や大きな施設で中継してはどうか。要望で結構です。 

 

問：下里小学校の跡地についてどのように利用されるのか。 

答：善防保育園、公園、残りを分譲地として利用する予定です。 

 

問：病院の支払いについて。 

答：調査して連絡させていただきます。 

 

 

２部 意見交換（公共交通の現状とあり方） 

問：法華山へ行くバスがあれば良いが。 

答：皆さんの意見を聞き、公共交通審議会に検討してもらえるように働きかけたい。 

 

問：法華山へのバスについてはニーズに合わないから考えられないのでは。 

問：加西市の公共交通の地図がないのでは。 

問：北条鉄道が無かったらどうなるのか、またデマンドバスの考えはどうか。 

答：加西市の公共交通審議会に提案させていただきます。 
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問：公平、公正な公共交通ができるのか。 

要望：ふるさと創造会議でうまくやってほしい。 

 

要望：税務課へ行くのが大変ですのでエスカレーターをつけてほしい。 

 

 


